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2020年原油期货曾经跌到负数，这件事对大家观念的冲击已经淡忘，而就在前几天
由于大鹅与二毛战争致使缺少天然气的欧洲天然气居然又跌到了负数，真是让人意
料不到！所以从事金融类工作的人员要不断学习。

本文主要介绍一下我国的期货公司，有以下几部分内容：

一、什么是期货公司

期货公司是依法设立的、接受客户委托、按照客户指令、以自己名义为客户进行期
货交易并收取交易手续费的中介组织，其交易结果由客户承担。期货公司是交易者
与期货交易所之间的桥梁。

之所以要设立期货公司，而不是让期货交易者直接进入期货市场交易，主要是考虑
到期货交易的高风险性，期货交易所必须制定严格的会员交易制度，非会员不得入
场交易，因此就有了期货公司的出现。

二、期货公司业务范围

期货公司是期货交易市场的媒介，是连接场外交易者与期货交易所的纽带与桥梁，
有点类似于股票市场证券公司的角色，因此，也有许多证券公司成立自己的期货公
司，这类期货公司就是券商系期货公司。期货公司主要业务可以归纳为四项：

1.期货经纪业务

期货公司收取一定比例的佣金，通过自己的交易渠道代理客户进行期货交易，同时
，为客户提供交易、结算、风险管理、行情资讯、信息咨询等配套服务。

2.期货投资咨询业务

取得期货投资咨询资格的期货公司，可以根据客户的委托，为客户提供风险管理顾
问服务（这里要注意跟后文提到的风险管理业务进行区分）、信息研究分析服务、
交易咨询服务等信息服务业务，收取一定的咨询服务费用。

3.资产管理业务

期货公司在接受客户的委托后，根据《期货公司监督管理办法》、《私募投资基金
监督管理暂行办法》的规定以及合约的约定，用客户资产进行投资，并根据合约约
定收取费用或报酬。
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4.风险管理业务

这类业务包括基差交易、仓单服务、合作套保、定价服务、做市业务、其它与风险
管理服务相关的业务，并对同业务类型实施分类管理。

三、期货公司靠什么赚钱

期货公司盈利来源对应其业务范围，主要有以下几种：

1.佣金：这是期货公司的常规盈利来源，通过代替客户进行期货交易收取佣金。

2.托管资金：只要交易资金没有持仓，期货公司就有的赚。

3.发产品：第一赚取管理费，第二赚取高收益分成，第三还有交易佣金费。

4.代理基金：赚取代理费。

四、A股期货公司属于什么板块

通过上面介绍，大家发现期货公司与证券公司业务大同小异，都是中间人，都赚取
佣金收入，都承担一定的财富管理功能，都可以代理基金销售，区别就在于证券公
司主要面对以股票为主的有价证券，期货公司主要面对期货合约，期货公司还有最
重要的风险管理业务。

在A股市场，一般金融行情软件都把期货公司归入非银金融一类里面，其中包含保
险、证券、期货、互联网金融等细分行业。期货公司与证券公司主要业务有相似性
，读期货公司财务报表和对期货公司估值可以参考主流中小盘券商。

五、A股四大上市期货公司介绍

1.最牛的上市期货公司——弘业期货

弘业期货是大A四家期货公司里面最牛的期货公司，上市以来累积上涨将近十倍。
弘业期货于今年8月5日上市，标准次新股，发行价1.86元，截止10月27日收盘价2
2.42元！涨幅1100%！弘业期货在大A上市最晚，但是其H股却是在2015年就在港
交所上市了。弘业期货控股股东实控人为江苏省政府国资委。

弘业期货上市从发行价1.86元一口气拉升到12元之上才打开涨停板，在12元附近盘
整洗盘，一个多月之后，于近日又开启了拉升，短短十几天，股价又接近翻倍！弘
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业期货A股流通市值是一个微盘股，经过十多倍拉升，流通市值不过22.59亿。目前
的弘业期货就相当于一个完全控盘的庄股，要问弘业期货能涨到多高，恐怕只有天
空才是极限！

总结弘业期货A股几大牛逼之处：

一是上市以来涨幅巨大。

二是新股上市从打开涨停板之后，换手率就没有下来过，几乎每天都是30-40%。

三是弘业期货A股相对于其港股溢价17倍之多。

四是弘业期货基本面一般，目前市盈率588倍，在A股四大期货公司中最高。

2.最大的上市期货公司——永安期货

四家上市期货公司中，论规模，论实力，无疑永安期货是空头老大，其控股股东浙
江省财政厅更是显赫国资。

永安期货上市以来经过冲高后，一直处于回落整理态势，近期有望走出底部，可以
积极关注。

3. 业绩最好的期货公司——瑞达期货

瑞达期货是四家上市期货公司中市盈率最低的期货公司，业绩一直稳定增长。上市
后股价短暂冲高，之后一直处于回落走势，近期有望盘出底部。

瑞达期货的问题在于其控股股东为个人，不如国资背景深厚，而且大股东持股过于
集中，这样从实力和公司治理方面都有隐忧，这样的股权结构也不讨机构喜欢。

4.中规中矩的期货公司——南华期货

南华期货业务规模不如永安期货，业绩不如瑞达期货，拉风不如弘业期货，一切都
表现得中规中矩。

本文主要介绍了期货公司的基本知识，有对期货公司股票感兴趣的朋友可以仔细阅
读。本人建议关注永安期货和瑞达期货，朋友们可以批评指正。

股市有风险，投资需谨慎！
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